



人を笑顔にする力・感動させる力

副校長 池澤 健



令和元年度以来、4年ぶりに全校そろっての学習発表会を実施することができました。教員時代の学習発表会に数々の思い出のある私としては「やっと戻ってきたな～」という思いで子どもたちの発表を見学させていただきました。

今年も各学部や学級の発表は「学習発表会」の名にふさわしく、今年度の学習の中で取り組んできたこと、頑張ってきたことが伝わるものでした。学長はじめ大学関係者からも子どもたちの素晴らしい発表と本校の教育活動へのお褒めの言葉をいただきました。「すばらしいね！」と認めてもらえる経験が、学習の意義や価値、さらには自己肯定感を高める評価になります。

閉会式でも申し上げましたが、本校の子どもたちには、人を笑顔にする力、人を感動させる力があると思います。本当に素晴らしい力です。一人一人の頑張りが、集団の力となったとき、その感動はさらに大きなものになります。子どもたちの頑張りを私たち大人の笑顔がつつみ、友達同士でたたえあい、子どもたちは自信をもってさらにチャレンジする。そんな一つ一つの励ましが、本校の子どもたちを心豊かに育てているのでしょう。いつも応援いただいているご家族の皆様、御来校の皆様には、改めて感謝を申し上げます。

お知らせ

【学校評価・いじめ体罰調査】

学校評価アンケートといじめ体罰調査アンケートのお知らせを昨日配布しました。今回よりフォーム入力とさせていただきます。1月9日締切です。御協力どうぞよろしくお願いいたします。

【児童生徒表彰・おめでとうございます】

第7回全国こども絵画コンクールinかさま 入選 中学部1年**さん

全附P連絵画コンクール2023 ウキウキワクワク賞 高等部3年**さん 1年**さん